

Con gran cantidad de participantes: este domingo se desarrollará la 6ª edición del triatlón “Desafío del Diamante”

DESAFÍO DEL DIAMANTE
2023

6,5 KM
28 KM
7,5 KM

Individual | Posta | Cupos Limitados

12 de Nov. / 9 hs.

El domingo 12 de noviembre se realizará la 6ª edición del Desafío del Diamante, una iniciativa que conjuga kayak, mountainbike y pedestrismo en una carrera desafiante. Al respecto brindó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, Juan Ruti, uno de los organizadores del evento deportivo.

Con el lago Los Reyunos como punto de partida, y la plaza Francia junto al parque Hipólito Yrigoyen como punto de llegada, tanto en categoría individual como postas, el próximo fin de semana tendrá lugar esta competencia. “Estamos creando como el ‘hijito más chico’ del Tetra o del Penta, por las disciplinas que tiene”, señaló Ruti y agregó: “Estamos muy contentos de tener esta 6ª edición, y estamos sorprendidos por la cantidad

de gente nueva que va a estar participando, porque hay nombres que para este tipo de carreras no son clásicos o los ya conocidos, así que sinceramente estamos muy contentos”, dijo. Son alrededor de 150 corredores distribuidos entre individuales y postas. En cuanto al recorrido, destacó que algo que han comprobado es que “le gusta al corredor llegar a la ciudad de San Rafael corriendo, tiene un aditivo especial”. Los competidores largarán a las 9 con un circuito de remo boyado; la bicicleta comienza en Los Reyunos, por una zona de senderos que empieza a traer hacia San Rafael, pasarán por La Vigorosa, continuando por la calle Los Coroneles hasta la intersección de la calle Bianchi y ruta 143, para continuar con pedestrismo hasta la plaza Francia. La intención es que los primeros lleguen dos horas después de la largada.

“Tenemos un limitante que es el kayak, ya que con 50 individuales y más de 30 postas armadas como triatlón, tenemos en el agua casi 90 kayaks. Cuando empieza a ser el demandante el kayak, por ahí complica que alguien lleve la pechera, por lo que armamos una categoría duatlón que va a largar después de que salga el último kayak del agua, también con categorías para que compitan entre ellos, y creo que esto nos sumó mucho en el número, porque quedaba mucha gente afuera porque el límite lo daba el kayak en cuanto a cantidad de gente que está remando hoy día, y esta alternativa nos ha permitido sumar individuales y sobre todo, sumar muchas postas, lo cual está bueno y le servía al corredor que se quedaba afuera”, aseguró Ruti e invitó a la comunidad a sumarse y acompañar a los competidores a lo largo del recorrido.